

Europa aktuell

www.csu-europagruppe.de Ihre Stimme in Europa • Nr. 105 • Februar 2020



**Angelika
Niebler**
Oberbayern,
München

Energiewende: Gas ist wichtige Brückentechnologie

Wenn die EU bis 2050 klimaneutral werden will, ist Gas als Brückentechnologie unverzichtbar. Grüne und Linke wollten das aus ideologischen Gründen verhindern. Dabei hat die Gastechnik Vorteile, die sich später auch für andere Energieformen nutzen lassen.

Klicken Sie hier für mehr



**Manfred
Weber**
Niederbayern

EU-Haushalt: Europäischer Mehrwert zahlt sich aus

Die EU muss neue große Herausforderungen gemeinsam anpacken: Klimaschutz, Sicherung der Außengrenzen, oder der Kampf gegen den Krebs. Wer da in Nettozahlerdiskussionen verharret, vergisst: Die Synergieeffekte zahlen sich für alle EU-Staaten aus.

Klicken Sie hier für mehr



**Markus
Ferber**
Schwaben

Stabipakt: Keine Aufweichung für Schulden mit grünem Anstrich

Die EU-Regeln zu nachhaltigen Haushalten müssen eingehalten werden. Das sollten wir aus der Griechenland-Krise gelernt haben. Nun aber will die EU-Kommission „grüne“ Investitionen anders bewerten. Doch sie vergisst: Schulden bleiben Schulden.

Klicken Sie hier für mehr



**Monika
Hohlmeier**
Oberfranken,
Unterfranken

Migrationspolitik: Die EU braucht eine klare Ausrichtung

Die EU-Kommission will bald neue Ideen zur Migrationspolitik vorstellen. Für die EVP-Fraktion ist klar: Außengrenzschutz und eine konsequente Rückführungspolitik müssen die Grundpfeiler bei der Bekämpfung der illegalen Migration sein.

Klicken Sie hier für mehr



**Marlene
Mortler**
Mittelfranken,
Unterfranken

Nachhaltige Lebensmittel: Ökologie, Ökonomie und Soziales verbinden

Mit ihrer Strategie „Vom Hof auf den Tisch“ will die EU-Kommission das europäische Modell der Lebensmittelerzeugung als weltweiten Standard für Nachhaltigkeit etablieren. Unsere Landwirte dürfen aber nicht nur zu bloßen Befehlsempfängern gemacht werden.

Klicken Sie hier für mehr



**Christian
Doleschal**
Oberpfalz

Brexit: Wir brauchen auch künftig eine enge Partnerschaft mit London

Nach über 45 Jahren Mitgliedschaft hat Großbritannien die EU Ende Januar verlassen. In Kürze beginnen die schwierigen Verhandlungen über ein bilaterales Abkommen. Eine weitere Herausforderung: Mit dem Weggang der Briten fehlt ein finanzkräftiges Land.

Klicken Sie hier für mehr